



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 152

Managua, 24 julio 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira



Clausuran curso de Intervención Policial

En honor al “Teniente Marcos Antonio González Briceño”, Héroe de la Paz y la Seguridad, [en la Dirección de Operaciones Especiales Policiales se clausuró el primer curso “Instructores de Intervención en Técnica Policial”](#), en el que participaron un total de 70 oficiales de las diferentes Especialidades Policiales de Managua.



Inauguran Unidad Policial en La Conquista



Esta tarde en el municipio de La Conquista, departamento de Carazo, más de cinco mil habitantes de esta zona están siendo beneficiados con la inauguración de una nueva y moderna Unidad Policial, nombrada en honor al Inspector Faber Antonio López Vivas, Héroe de la Paz y la Seguridad.



Inauguran Diplomado de Educación Vial

En el municipio de Villa Sandino, perteneciente a Chontales, la Institución Policial participó en la inauguración de un Diplomado para docentes de Educación Vial, tiene como objetivo brindar nuevos conocimientos a las y los profesores de esta zona del país.



Seguridad Escolar activada en Chontales

Desde horas tempranas y hasta que el último estudiante y maestro se va a su casa, la Institución Policial en el departamento de Chontales garantiza la seguridad en los centros escolares y sus alrededores, creando ambientes de tranquilidad durante los procesos educativos.



PN atiende denuncias en León

Oficiales del departamento de León capturaron a Juan Rafael Roque Meza, alias “Negro” de 39 años de edad, quien fue detenido atendiendo denuncias de la población y se está investigado por el delito de robo con fuerza (chapeo).



Previenen accidentes de tránsito en León



A fin de prevenir los accidentes de tránsito y sus fatales consecuencias, la Policía Nacional en el departamento de León se mantiene vigilante en las carreteras, haciendo uso de radares, reductores de velocidad, chalecos, conos y silbatos; técnica policial con la que se hace más efectiva la misión de salvar vidas.



Garantizan visitas a privados de libertad

En el departamento de Rivas, bajo el cumplimiento estricto de las medidas orientadas por las autoridades de salud para evitar el contagio del Covid-19, la Institución Policial está garantizando las visitas a los privados de

libertad, quienes están en las celdas preventivas de esta delegación enfrentando procesos judiciales.



Continúan implementando medidas higiénicas

En los 13 municipios que conforman el departamento de Chinandega, los Centinelas de la Alegría del Pueblo están cumpliendo disciplinadamente las recomendaciones brindadas por el MINSA para prevenir el contagio del nuevo coronavirus. Entre las acciones que Día a Día implementan Los Azulitos están el lavado de manos constantes, la limpieza y desinfección de los medios e instalaciones, de igual manera constantemente se están fumigando las 15 Unidades Policiales con las que actualmente cuenta la zona fronteriza, previniendo también, la proliferación de otras enfermedades propias de la temporada.



Ambientes seguros en municipios de Chinandega

Las diferentes especialidades de la Policía Nacional de los municipios de Somotillo y Chichigalpa, Chinandega, trabajan de manera articulada para garantizar la paz, tranquilidad y seguridad de comerciantes, compradores y población en general, quienes a diario se movilizan en los mercados, paradas y terminales de buses, realizando sus actividades cotidianas con normalidad.



Capturados en Chinandega

En el municipio de Posoltega, jurisdicción de Chinandega, fue capturado **Maycol Antonio García** de 29 años de edad, responsable del delito de robo con violencia en perjuicio de Ricardo Marcelo Martínez Hernández, quien fue interceptado en la vía pública por el detenido, quien luego de propinarle un punta pie lo despojó de un celular valorado en 1 mil 800 córdobas.



De igual manera en el municipio de Chinandega fue capturado **Jimmy Benjamín Joseph Molina** de 24 años de edad, quien junto a un sujeto de identidad desconocida cometieron el delito de robo con violencia frustrado en perjuicio de Félix Daniel Pozo Meléndez, hecho ocurrido cuando la víctima estaba en frente de su casa y fue sorprendido por los delincuentes, quienes le arrebataron un celular valorado en 200 dólares.

Cabe destacar que el denunciante recibió apoyo de la comunidad y se logró la detención de Jimmy Benjamín Joseph Molina, quien ahora deberá responder por el delito señalado.

Mediante un allanamiento realizado en el asentamiento La Pañoleta, Chinandega, fue detenido **Carlos Alberto Alvarado Romero**, de 20 años de edad, alias “**Carlito Pupusa**”, a quien se le ocuparó 250 piedras de crack con un peso 17.9 gramos, 5 mil 130 córdobas, dos dólares, una motocicleta y un celular, en las próximas horas será pasado ante la orden de la autoridad competente para que responda por el delito de posesión de estupefacientes, psicotrópicos y otras sustancias controladas.



Seguridad en el campo Boaco



Como parte del Plan de Seguridad en el Campo que nuestra Institución desarrolla en las zonas rurales y montañosas del país, en el departamento de Boaco la presencia de los oficiales es constante, llevando la seguridad a las familias campesinas.

Resguardan transporte internacional

En el departamento de Madriz, Los Azulitos todos los días garantizan la seguridad de los hermanos transportistas de otras nacionalidades, quienes circulan por nuestro territorio trasladando en sus vehículos productos varios, confiados por el resguardo de los Centinelas de la Alegría del Pueblo.



Mensaje de la Compañera

En su acostumbrada comunicación con las familias nicaragüenses, la Compañera Rosario Murillo, Vice Presidenta de la República, dio a conocer que la próxima semana nuestra Institución estará inaugurando una nueva Unidad Policial en el municipio de Telpaneca, Madriz.

“Hoy inauguramos en la tarde Seguridad Ciudadana en la Conquista - Carazo, más de 5 mil habitantes cubiertos con esta nueva unidad, para asegurar la convivencia tranquila, armoniosa, el trabajo, la educación y la paz en este municipio de La Conquista. El viernes 31 estaremos en Telpaneca inaugurando también una nueva Unidad de Seguridad Ciudadana, Dios mediante, 39 comunidades cubiertas, comunidades rurales, 25 mil habitantes y llevará el nombre del Subcomisionado Orlando Hernández Muñoz, fallecido en 2011. La de La Conquista hoy, lleva el nombre del Inspector Faber Antonio López Vivas, asesinado ya sabemos por quienes, en 2018, en Jinotepe.



Aquí nos ilumina un sol que no declina y por eso con todos estos Héroes y Mártires que dieron su vida en amor a Nicaragua, con todos ellos, con su espíritu vamos adelante y el compañero Subcomisionado Orlando Hernández Muñoz, que falleció en 2011 en Yalagüina, que había sido después de 28 años de servicio condecorado con Medalla al Servicio Policial Distinguido, la Medalla Comandante Saúl Álvarez ahí también recibimos ese ejemplo de valor y de entrega al pueblo nicaragüense, a sus necesidades, a sus prioridades”.



Visión Policial

Sábado, 11:30 a.m.



Seguinos en nuestras redes sociales



Centinelas VP



@vppolicial



Vision Policial



#VisionPolicial

www.policia.gob.ni



www.policia.gob.ni

#VisionPolicial

www.policia.gob.ni

#VisionPolicial

Recomendaciones para prevenir el contagio del Covid-19

- A la población se le recomienda practicar el auto-cuido y el cuidado de la familia es clave.
- Se debe desarrollar el hábito del lavado manos frecuente con agua y jabón al menos por 20 segundos. Eso ayuda a cortar cualquier situación de riesgo.
- En el caso de personas que tengan algún cuadro respiratorio, se recomienda proteger a la familia, a niños y niñas en las escuelas, a los compañeros de trabajo.
- Cuando tosamos usemos un pañuelo o usemos el ángulo interno del codo para evitar gotitas de secreción nasal que puedan contaminar al resto de personas. También es recomendable el uso de mascarillas.
- En el caso de niños y niñas, el lavado de manos es importante, y también en las escuelas o preescolares, evitar la contaminación de los ambientes, mesas, sillas, etc.
- En caso de presentar algún síntoma relacionado a la enfermedad acudir al centro hospitalario más cercano.



¡NO NOS OLVIDEMOS, NI DESCUIDEMOS!

#EntreTodosNosCuidamos